



## Fin de saison pour l'ASCPA

**La phase préliminaire du championnat de France de Nationale 1 masculine s'est terminée le 27 septembre pour l'équipe masculine de l'ASCPA Strasbourg.**

Les coéquipiers de Clément Kindig étaient en action à Thury-Harcourt (Calvados) avec quatre matches au menu.

L'ASCPA a fait match nul contre Vern-sur-Seiche (5-5), gagné par forfait contre Thury-Harcourt, perdu contre Saint-Grégoire (2-5) et face à Condé-sur-Vire (2-7).

Après cette dernière sortie, les Strasbourgeois sont remontés à la 6<sup>e</sup> place de N1 ce qui les qualifiait pour les play-offs ce week-end à Vern-sur-Seiche (Ille-et-Vilaine).

Mais les choses ont mal tourné pour l'ASCPA qui a dû finalement renoncer à participer : son Espagnol Hoyo Fuentes est bloqué chez lui pour cause de Covid, d'autres sont également confinés ou indisponibles car la date des play-offs a été modifiée tard dans la saison, perturbant certains calendriers personnels.

L'ASCPA termine donc la saison sur une note d'inachevé mais prévoit de former une équipe pour la prochaine saison où les couleurs du club strasbourgeois seront peut-être également portées (à nouveau) par une équipe féminine.



**L'ASCPA Strasbourg devrait repartir en N1 la saison prochaine.** Photo archives DNA/  
Cédric JOUBERT